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Zusammenfassung

			
Dargestellt wird die erfolgreiche homöopathische Einzelmittel-Behandlung eines chronischen Folgezustands nach einer schweren HWS-Distorsion infolge eines Verkehrsunfalls, u. a. mit den für Gelsemium charakteristischen Symptomen einer Angst zu Fallen und vor Abwärtsbewegung sowie Kopfschmerzen aus dem Nacken heraus, die sich nach dem Wasserlassen besserten. Es wird der hohe Stellenwert einzelner, durch wiederholte Heilungen verifizierter klinischer Beobachtungen für die Materia medica verdeutlicht und die Wichtigkeit von Wiederholungen des sich als heilsam erweisenden Mittels.
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Summary

			
Shown is the successful homeopathic single remedy treatment of a chronic secondary state after a severe whiplash injury suffered as a result of a traffic accident, including the characteristic symptoms of Gelsemium afraid to fall and before downward movement and headaches from the neck out, which improved after urination. Individual clinical observations verified by repeated healings are highly valuable for the Materia medica. Repetitions of the remedy which proved to be beneficial are recommended.
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